

FELLOW®

Glassware

SAFETY AND USE GUIDE

Please read this guide completely before using. Improper handling may result in product damage or an accident. Please keep this guide for future reference.

Please do not use with the following:



Dishwasher



Oven



Microwave



Stove Top

IMPORTANT SAFETY NOTES

- Check your glassware to ensure that all products and pieces of products are accounted for and installed correctly. Do not use if parts are missing.

- Do not use any glassware if you see signs of cracking, chipping or any other abnormality.
- Keep glassware holding hot beverages away from children and pets.

USE INSTRUCTIONS

Preparation Before Use:

- Apply dish-washing detergent to a soft sponge and wash thoroughly.

Cleaning and Maintenance:

- Glassware is not dishwasher safe.
- Hand wash only, using only dish washing detergent. Do not use chlorine, bleach, or other chemicals to clean glassware. Let air or towel dry thoroughly.
- Use only a soft sponge. Using a coarse sponge, brush, or other rough surface will scratch the surface of the glassware.

Use Guide:

- Glassware is not microwave safe.

- Please pay attention when setting on hard surfaces. Products will chip or crack if not set down with care.
- Using a metal spoon in glassware may cause inner wall to break.
- Placing ice in glassware before liquid may cause inner wall to break.
- Do not use if there are any cracks or scratches, as glass may break unexpectedly.
- Do not overfill carafe past 20 oz or glasses past 10 oz.
- Do not let children use glass products.

For more help head to:
help.fellowproducts.com
Fellow Industries Inc.
San Francisco, CA 94110
Fellowproducts.com

FELLOW®

Verrerie

GUIDE DE SÉCURITÉ ET D'UTILISATION

Veuillez lire entièrement ce guide avant de l'utiliser. Une mauvaise manipulation peut entraîner des dommages au produit ou un accident. Veuillez conserver ce guide pour référence future.

Ne pas utiliser avec les appareils suivants :



Lave-vaisselle



Four



Micro-ondes



Cuisinière

REMARQUES DE SÉCURITÉ IMPORTANTES

- Vérifiez votre verrerie pour vous assurer que tous les produits et pièces de produits sont comptabilisés et installés correctement. Ne pas utiliser s'il manque des pièces.

- N'utilisez pas de verrerie si vous voyez des signes de fissuration, d'écaillage ou toute autre anomalie.
- Gardez la verrerie contenant des boissons chaudes hors de portée des enfants et des animaux domestiques.

MODE D'EMPLOI

Préparation avant utilisation :

- Appliquez du détergent à vaisselle sur une éponge douce et lavez soigneusement.

Nettoyage et entretien:

- La verrerie ne va pas au lave-vaisselle.
- Lavage à la main uniquement, en utilisant uniquement du détergent à vaisselle. N'utilisez pas de chlore, d'eau de javel ou d'autres produits chimiques pour nettoyer la verrerie. Laissez sécher complètement à l'air ou séchez à la serviette.
- Utilisez uniquement une éponge douce. L'utilisation d'une éponge grossière, d'une brosse ou d'une autre surface rugueuse rayera la surface de la verrerie.

Guide d'utilisation :

- La verrerie ne va pas au micro-ondes.
- Veuillez faire attention lors de la pose sur des surfaces dures. Les produits s'écailleront ou se fissureront s'ils ne sont pas posés avec soin.
- L'utilisation d'une cuillère en métal dans la verrerie peut provoquer la rupture de la paroi interne.
- Placer de la glace dans la verrerie avant le liquide peut provoquer la rupture de la paroi interne.
- Ne pas utiliser s'il y a des fissures ou des rayures, car le verre peut se briser de manière inattendue.
- Ne pas trop remplir la carafe au-delà de 20 oz ou les verres au-delà de 10 oz.
- Ne laissez pas les enfants utiliser des produits en verre.

Pour plus d'assistance, rendez-vous sur :
help.fellowproducts.com

Fellow Industries Inc.
San Francisco, CA 94110
Fellowproducts.com